

学校だより

-ひとりひとりのいのちを生かし育てる教育の実現―

第11号

2023年(令和5年)11月21日 福山市立神辺小学校

たくさんの温かい拍手をありがとうございました

学校へ行こう週間、学習発表会とご来校いただきありがとうございました。

子どもたちの学ぶ姿をご覧になり、参観後に声かけをしてくださるとともに、フォームにて 感想をお寄せいただきました。

この経験を通して、子どもたちは、充実感・達成感を味わいながら、さらに次の学びへの意欲



オンライン健康観察について

欠席・遅刻の連絡, また, 担任へ伝えたい内 容等がありましたら、オンライン健康観察 で、7時30分までに送信してください。

電話での連絡は、緊急の場合のみでお願 いいたします。

2学期 希望個人懇談について

2学期個人懇談は、希望される方のみ実施 いたします。

詳細は、お知らせの手紙をご覧ください。

12月21日(木) 13:30~16:30

12月22日(金) 14:30~16:30

保護者の方からいただいた感想のご紹介(一部技术) ***

- ●入学時には不安でいっぱいでしたが、発表会を通して成長が目にみえてとても感動しました!
- ●運動会にしても発表会にしても、とても完成度が高いのがビックリします!!先生方々ありが とうございました!
- ●「これまでに学習したことが今につながっている」ということをこども達が理解していること がすごいと思いました。自分がこどもの頃には、そんなことを考えたこともありませんでした。
- ●力強い歌声、パワフルな合奏にとても元気をもらいました。また、コロナ禍以来の合唱を聞く ことができ、子どもたちが激動を乗り越えて頑張ってきたんだなと思いました。ありがとうご ざいました。
- ●家でも何気ない時に音階を口ずさみながら練習していました。最後のパイレーツ・オブ・カリ ビアンの楽曲は一人一人の演奏が力強くて、とてもカッコよかったです。
- ●とても感動しました!夏休みから家で練習してきた成果が無事発揮出来て嬉しく思います。
- ●パラダイスハズノーボーダーをやることを知った時には、こんな難しい曲をやるの!?と思っ ていました。普段は難しいことにはあまり挑戦したがらない子ですが,発表会でやるというこ とになっているからか、できない所を繰り返し練習しており、普段見せない粘り強さが見られ ました。どんなに難しくても、やればできるということを見せつけられました。
- ●合唱では素晴らしいハーモニーで、さすが6年生でした。おやすみが多いと子どもから聞いて いたので、合奏の際空席があり子どもたちも寂しいなか、お友だちの分も頑張っていたなと思 います。音楽に合わせた挨拶も感動し、一人ひとりの工夫や頑張りが伝わってきました。素晴 らしい発表会,ありがとうございました。

※*※*※*※*****************行事予定②12月**♠***************

	曜	行事予定		曜	行事予定
1	金	諸費集金 挨拶運動・登校指導・アルミ缶回収 神辺チャレンジタイム(5年) スクールカウンセラー来校 10:00~13:00	17	В	
2	土		18	月	
3		ふくやまミュージックフェスティバル	19	火	SSW 来校
4	月	委員会⑥	20	水	就学援助費振込日
5	火	色覚検査 (希望者) SSW 来校	21	木	個人懇談(希望者)
6	水	色覚検査 (希望者)	22	金	終業式 個人懇談(希望者)
7	木	SSW 来校	23	土	
8	金	色覚検査 (希望者)	24		
9	土		25	月	冬休み
10			26	火	
11	月	給食費引き落とし クラブ⑥	27	水	
12	火	SSW 来校	28	木	C WHOLE WE IS
13	水		29	金	3学期始業式
14	木	町内別児童会・一斉下校 SSW 来校	30	土	1月9日(火)
15	金	挨拶運動・登校指導・アルミ缶回収 神辺チャレンジタイム(5年) 金管校内コンサート(昼休憩)	31	В	
16	土				

12月の諸費集金は、12月1日です。学期末会計処理があるため、早めの集金にご協力ください。